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Anfrage 
 
1. Wie viele Personen arbeiten in der Stadt Kassel Akademie? 
2. Was ist ihre Aufgabenstellung und wie verfolgen sie diese? 
3. Inwiefern wird direkt aktiv auf befristet Beschäftigte zugegangen, um 

Anschlussangebote in der städtischen Verwaltung zu bieten? 
4. Inwiefern wird mit städtischen Beteiligungen zusammen gearbeitet? 
5. Was wird unternommen, um Auszubildende zu finden und zu begleiten? 
6. Welche Aus- und Fortbildungen werden angeboten? 
7. Wie viele haben seit Gründung der Akademie bereits eine solche in Anspruch 

genommen? 
8. Inwiefern spielen dabei Maßnahmen für die Vereinbarkeit von Familie und 

Beruf eine Rolle? 
9. Inwiefern wird dabei der Beschluss zur Erhöhung der Möglichkeiten für 

Menschen mit Behinderung beachtet? 
10. Welche Maßnahmen werden unternommen, um auch gezielt Menschen mit 

Migrationshintergrund für die Arbeit bei der Stadt zu gewinnen? 
 
Bürgermeisterin Friedrich beantwortet die Anfrage. Die schriftliche Beantwortung 
der Anfrage wird der Niederschrift als Anlage beigefügt. 
 
Nach Beantwortung durch Bürgermeisterin Friedrich erklärt Vorsitzende Dr. van 
den Hövel-Hanemann die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Annika Kuhlmann 
Vorsitzende  Schriftführerin 




